

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan Sambang Desa, Tekankan Pentingnya Antisipasi Bencana dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 14, 2024 - 11:45



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'31", 106°34'30", 241°
14 Mei 2024 09.29.41

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian, S.Pd, melaksanakan kegiatan Sambang Desa ke warga masyarakat di Kampung Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menyampaikan beberapa himbauan penting.

Dalam sambang tersebut, AIPDA Rustian menyampaikan beberapa poin utama kepada warga:

1. **Antisipasi Bencana Alam:** Warga diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan gempa bumi, mengingat kondisi geografis Desa Buniwangi yang rawan terhadap bencana tersebut.
2. **Keamanan Lingkungan:** AIPDA Rustian mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diharapkan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di wilayah Desa Buniwangi. Nomor yang dapat dihubungi adalah 085215628210.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diimbau untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari menjadi korban TPPO.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., mengapresiasi inisiatif ini dan menegaskan pentingnya sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

"Kerjasama antara Polri dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya keamanan dan kewaspadaan terhadap berbagai ancaman," ujar KOMPOL Roni Haryanto.

Dengan adanya himbauan dan upaya pencegahan yang disampaikan ole